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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル
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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年８月26日（第2082回） VOL.48  No.7

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 文昌宮 」 竹﨑敏和

会員増強・新クラブ結成推進月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・9月 2日(月) 卓話 米山記念奨学生スヌワルパビトラさん

・9月 9日(月) 卓話 一般社団法人ピースピースプロジェクト代表理事多田多延子さん

・9月16日(月) 休会 ・9月23日(月) 休会

卓 話

「固定資産税について(課税明細書の見方や内容等の解説)」

大和不動産鑑定(株)九州支社 鑑定部フェロー 寺島弘次さん(福岡中央RC OB)



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 32名 出席会員 39名

ビジター他 11名 修　　正 1名

合　　計 43名 免　　除 0名

出　席　率 61.54% 修正後出席率 76.92%

前回例会 ８月18日 前々回例会 ８月5日

前週例会の記録(８月18日(日))

・それでこそロータリー

泥谷 高博会長

上野 英理也 ソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

[主催者挨拶]おはようございます。私は福岡

中央ロータリークラブ会長の泥谷といいます。

本日はこうして皆様と第45回福岡ジュニア

ロータリーカップバレーボール大会を開催す

ることができ大変嬉しく思っています。

今回のパリオリンピックバレーボールでは男

子･女子共にメダルはとれなかったものの素晴

らしい戦いぶりでしたね。全力を出し切った

選手たちの表情はどこか清々しさを感じまし

た。大会となるとどうしても勝ち負けの結果

にこだわるのは止むを得ないと思いますが、

そのあまりにちょっとのミスで萎縮し、結果

的に悔いの残る試合になったのではどうしよ

うもありません。まずは失敗してもすぐに気

持ちを切り替え、良いプレイをすることに集

中し、そして試合を楽しむことが大事かなと

-サインＭＵ(8/19実施分)-
福岡RC15名･福岡南RC2名･福岡東RC6名
大宰府RC1名･福岡城南RC2名
博多イブニングRC2名･福岡城西RC21名
博多RC1名･福岡北RC6名
福岡イブニングRC2名 計 58名

-来訪者内訳-
衛星クラブ 10名
米山奨学生 スヌワルパビトラさん 計11名

中し、そして試合を楽しむことが大事かなと

思います。バレーボールはチームワークです、

思いやりの気持ちで声を掛け合い、励ましあ

いながら、全力を出し切って下さい。勝って

も負けても、最後には今日は本当に楽しかっ

た、と笑顔で終える1日になればと思います。

そしてくれぐれも怪我には気をつけて、今日

1日頑張って下さい！最後になりますが日頃

より子供達を支えてくださる監督、コーチ、

保護者の皆様のご尽力にも感謝申し上げたい

と思います。以上です。有難うございました。

[クラブ紹介]ロータリーの紹介をさせていた

だきます。ロータリークラブとは1905年、

今からおよそ120年前にシカゴで青年弁護士

ポールハリス氏の声かけで発足しました。

その奉仕理念が国境を越え世界に拡がり、現

在では200各国以上の地域に約37,000のク

ラブがあり、会員数も120万人近くになって

います。その目的は人々に奉仕し、高潔さを

励奨し、世界理解、世界親善、世界平和を推

進･実現することです。ポリオ、小児麻痺の地

球上からの根絶というのも大きな目標の一つ

で、それはほぼ達成しつつあります。青少年

奉仕は国際ロータリーの最も大事な目的の一

つであります。このジュニアバレーボール大

会もその理念から生まれ、このように大きな

大会となっています。ロータリークラブはい

ろいろな活動を通して、世界を平和にするた

めに良い事をしようと、いつも考えています。

福岡県周辺地区だけでも現在会員数が3,000

人を超えています。街のどこかでそれぞれの

クラブが何かしら奉仕イベントをやっている

のを見かけることがあるかもしれません。是

非その活動に注目していただきたい、そして

その奉仕の精神を少しでも感じていただけれ

ば幸せに思います。ロータリークラブをこれ

からもよろしくお願いいたします。


